まちの話題



元気に演奏してください

幼年消防クラブに鼓笛隊セット贈呈

1月30日、(財)日本防火協会と南越消防組合か ら、幼年消防用活動資機材助成の一つとして、大太 鼓や小太鼓、指揮棒など20人分のマーチングセッ ト一式が南越前町幼年消防クラブ連合会に贈られま した。

贈呈式には南条保育所らいおん組の子どもたちが 参列。中村消防長が澤崎会長に目録を手渡した後、 ま新しいベストや帽子を身につけてもらいました。 クラブでは、南条保育所などでの火災予防の行事や 運動会などに使う予定です。



手作りチョコでおもてなし

ちょっと早いバレンタイン

2月14日のバレンタインデーを前に、今庄365 スキー場で 11 日、山海里 PR 隊が手作りチョコを 配りました。

マシュマロをチョコレートでコーティング、アーモ ンドなどをトッピングして作ったチョコは600個。雪 の中で、「ちょっと早いバレンタインチョコをどうぞ」 と男性や子どもたちに手渡すと、「ありがとう。お返 ししなくていいのかな」とうれしそう。午前、午後と 2回配ったチョコはあっという間になくなりました。



マラソンで交流深める

羽島若獅子駅伝競走大会

第 18 回羽島若獅子駅伝競走大会が、2月11日 岐阜県羽島市で開かれ、南越前町から南越前町 A.C (アスリートクラブ) が出場しました。

羽島市とは旧河野村時代から姉妹都市として交流 を深め、平成17年11月に改めて南越前町として 友好提携を結びました。

今年は3部門59チームが参加。全長17.7キロメー トルを7人で走り抜き、南越前町 A.C は一般男子 の部で13チーム中、4位入賞を果たしました。



自然美の趣表現

上野古典立華伝承展

上野地区に約 150 年前から伝わる上野古典立華 伝承展(主催:上野華道奨励会代継一郎会長)が、 2月17、18日南条文化会館で開かれ、県内外から 大勢の人が訪れ、山水美を表す立華を観賞しました。

今年は昨年より4点多い18点を制作展示。松や 栂、梅、竹などを使った幅6メートル、高さ2.5メー トルの大作をはじめ、200年以上経っている庭木の ツツジなどを生かした作品などに、来場者らは「今 年も楽しみに来ました。大木を見事につなぎ合わせ ての表現がすばらしい」と見入っていました。

